

Anillos intraestromales

Silvia María Márquez Santos

Diplomatura en Óptica y Optometría. Universidad Complutense de Madrid
silvyamarquez@hotmail.com

Jesús Carballo Álvarez

Escuela de Óptica
jcarball@opt.ucm.es

Resumen: Esta presentación nos introduce un caso clínico de un paciente que padece queratocono en el ojo izquierdo. El queratocono es una condición no habitual, en la cual la córnea está anormalmente adelgazada y protruye hacia adelante. Dicho paciente tiene realizada una cirugía de anillos intraestromales que corrigen en forma parcial o total el astigmatismo propio de la enfermedad del queratocono mejorando la agudeza visual. Se refirió al paciente lentes de contacto tipo híbrido, no pudiendo concluir su eficacia en esta presentación debido a no estar finalizada la adaptación.

Palabras clave: Queratocono. Anillos intraestromales. Lentes de contacto híbridas.

[Póster](#)

Recibido: 11 marzo 2012.

Aceptado: 13 abril 2012.